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Protokoll des Mitgliedertreffens am 4. Okt. 2010 

 

Anwesende: 

 Gabi Boie (ab 20:15 h) Günter Leptien  Volker Leptien 
 Angelika Madaus Manfred Nietzer  Jürgen Peeck  
 Jürgen Vollbrandt  Gerd Wendt  

Gast:  Alasdair Haddon  

Entschuldigt: Dietrich Anders, Kim Gerdes,  Hans-Werner Madaus,  Ingo Scheider 

In Vertretung von Gabi Boie begrüßt Jürgen Vollbrandt die Gruppe und den Gast.  
Folgende Punkte sollen behandelt werden: 

TOP Bericht von Alasdair Haddon 

TOP Genehmigung des Protokolls vom 6.9.10 

TOP  Lage in Mali 

TOP  Nachdruck von PA-Flyern  

TOP Vorbereitung des Weihnachtsmarktes und  

TOP Verschiedenes. 
 

TOP Bericht von Alasdair Haddon 

Alasdair Haddon ist im September 2010 von einem freiwilligen Jahr im Entwicklungsdienst in 
Kaleo im nördlichen Ghana zurückgekehrt. Er war dort in einer Internatsschule mit ca. 600 
Schülern als Lehrer für Computertechnik und -nutzung u.a. eingesetzt. 

Unterstützt von Fotos berichtet er über die Arbeit in der Schule, über das Leben in der Schu-
le und in der Gemeinde, über die gesellschaftlichen und wirtschaftlichen Verhältnisse im 
Staat Ghana, über die religiösen Haltungen und Bräuche, über Landschaftseindrücke sowie 
auf Fragen auch über seine zukünftige Pläne. Alasdair hatte mit monatlichen Berichten seine 
Erlebnisse und Erfahrungen in Ghana mitgeteilt, die per E-mail via Manfred Nietzer auch in 
der PA-Gruppe verteilt wurden. Die PA-Gruppe dankt ihm dafür und für den aktuellen Bericht 
und wünscht ihm für sein Studium und seine Zukunft alles Gute. 

TOP Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 6.9.10 

Das Protokoll wird mit der Änderung genehmigt, dass Uwe Kiesewein in der Anwesenheitsli-
ste nachzutragen ist.  
 

TOP  Lage in Mali 

Volker Leptien berichtet, dass die Sicherheitslage im Norden von Mali nach wie vor kritisch 
ist, in den Regionen von Ségou, Mopti und Dogonland aber als normal anzusehen ist. Er und 
Kim haben sich nach Einholen von Informationen bei der deutschen Botschaft in Bamako, 
bei Kontaktpersonen im Land und aus Spezialberichten entschieden, ihre Reise im Februar 
2011 zu planen und sich darauf vorzubereiten, ihre Aktivitäten im Raum von Mopti zu kon-
zentrieren und nicht in nördlichere Regionen zu reisen. Wenn zu Jahresbeginn sich die Lage 
verschlechtern sollte, müssten sie sich kurzfristig anders entscheiden. Die Mitglieder der Alli-
anz Mission in Mali arbeiten und bewegen sich normal. 
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TOP  Nachdruck von PA-Flyern 

Da die PA-Kurzbroschüren weitgehend aufgebraucht sind, müssen sie zum Weihnachts-
markt neu gedruckt werden. Dabei soll nur eine Änderung vorgenommen werden: das PA-
Logo soll von dem Hinweis auf 20jähriges Bestehen befreit werden. Die Gruppe verständigt 
sich darauf, eine Neuauflage von 500 Exemplaren zu drucken, mit der man wieder etwa drei 
Jahre bestreiten kann. 

Jürgen Vollbrandt regt erneut an, die mehrseitigen Referenzpapiere über PA-Projektarbeit zu 
den Themen Aufforstung, Gartenanlagen und Ausbildung ebenfalls zum Verteilen zu verviel-
fältigen. Die Gruppe ist sich einig, dass diese PA-Informationen nur gezielt an Interessenten 
und Nachfragende ausgegeben werden sollten. Eine Auflage von ca. 30 Exemplaren wird für 
ausreichend gehalten. Es soll versucht werden, den Druck von GKSS durchführen zu lassen. 
Jürgen kümmert sich darum. 
 

TOP Vorbereitung des Weihnachtsmarktes 

 Die Mitwirkung von: 

- dem Rate-Chor aus Kuldiga, 
- den Oberstadt-Trommlern unter Frau Lemper-Görrissen und  
- Aliou Badji, Musiker aus Westafrika, 

zur Gestaltung des musikalischen Begleitprogramms ist zugesagt. Allerdings bittet Frau 
Lemper-Görrissen darum, mit den Schülern mehr gegen Mittag auftreten zu dürfen. Beim 
Rate-Chor gibt es noch keine Ansage, wann sie spätestens auftreten können. Mit dem Musi-
ker Aliou Badji ist die Mittagszeit (12 und 13 Uhr schon vereinbart). Eine Abstimmung soll zur 
nächsten Sitzung erfolgen. 

Mit der Geesthachter Liedertafel soll kein Kontakt mehr aufgenommen werden. 

 Tombola: Gerd Wendt sagt das Bereitstellen seiner Garage zum Zusammentragen der 
Preise zu. Angelika Madaus und ihr Team wird am 27.11.10 ab 10 Uhr die Preise auszeich-
nen. 

Da wichtige Organisatoren nicht anwesend sind, werden die Vorbereitungen zum Weih-
nachtsmarkt nicht weiter vertieft. Auf die Aktivitätsliste wird verwiesen (Anhang zum PA-
Protokoll vom 6.9.10) 
 

TOP Verschiedenes  

 Gerd Wendt kündigt die Aussicht an, dass PA zu sehr günstigen Konditionen eine Unter-
stellmöglichkeit (Garage) mieten kann, in der PA-Material gelagert werden kann, das aktuell 
in der FEG untergebracht ist. 

 Termine: 

- nächste PA-Sitzung: am Montag, den 1.Nov. 2010 um 19:30 Uhr im Oberstadttreff; 

!!!! Anmerkung des Protokollanten nach Abfassen des Protokolls: Terminänderung -  
nächste PA-Sitzung: am Mittwoch, den 3.Nov. 2010 um 19:30 Uhr in der FEG (Freie  
Gemeinde, Barmbeker Ring) !!!! 

- Weihnachtsmarkt-Vorbereitung, speziell Lose eintüten: am Montag, den 15. Nov. 2010  
 um 19:00 Uhr !!!   in der FEG (Freie Gemeinde, Barmbeker Ring) 

 

Jürgen Vollbrandt,  5.10.10 

 


